



8 de octubre de 2024

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA


Angelica Varela Llavona, Ph.D.
Rectora

LA ESCUELA MATERNAL DE NUESTRA FACULTAD DE EDUCACIÓN OBTIENE LA PRESTIGIOSA ACREDITACIÓN COGNIA

Es con sumo placer y orgullo que hago del conocimiento de todos los miembros de nuestra vasta comunidad universitaria que la Escuela Maternal de nuestro recinto ha obtenido, con el reconocimiento “*With Distinction*”, la importante re acreditación por Cognia.

Esta institución es una organización sin fines de lucro que proporciona garantía de calidad para escuelas, distritos escolares y proveedores de servicios educativos. Cognia reconoce escuelas en todo el mundo que cumplen con estándares rigurosos enfocados en entornos de aprendizaje productivos, asignación equitativa de recursos y liderazgo efectivo. Para obtener la acreditación de Cognia, una escuela debe someterse a una revisión interna y externa. Obtener la acreditación de la Comisión Global de Acreditación de Cognia significa que la escuela cumple con los Estándares de Desempeño de Cognia y mantiene un compromiso con la mejora continua. Las escuelas en buen estado pueden mantener su acreditación por un período de seis años.

“La acreditación conferida por la Comisión Global de Acreditación de Cognia proporciona a la Escuela Maternal UPR una marca de calidad reconocida a nivel nacional para nuestra escuela,” dice Mari Lourdes Mendoza Bas, coordinadora de la Escuela. “Demuestra a nuestra comunidad nuestro compromiso con la excelencia, nuestra disposición para implementar cambios significativos basados en la evaluación y retroalimentación, y nuestro deseo de ser lo mejor que podamos ser en beneficio de los estudiantes a los que servimos.”

El Dr. Mark A. Elgart, presidente y CEO de Cognia, declaró: “La Acreditación Cognia es un proceso riguroso que enfoca a toda la escuela y su comunidad en el objetivo principal de asegurar que todos los estudiantes puedan florecer en entornos de aprendizaje atractivos y equitativos. Felicitamos a la Escuela Maternal UPR por cumplir con altos estándares y hacer progresos en indicadores clave que impactan el aprendizaje de los estudiantes”.

En nombre de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria —y en el mío propio— felicito muy cálidamente a la Dra. Grace Marie Carro Nieves, decana de nuestra Facultad de Educación; a la profesora Mari Lourdes Mendoza Bas, y a todo el equipo de trabajo que ha hecho posible este importantísimo logro, con la certeza de que el mismo será de gran estímulo para continuar trabajando en la formación escolar de nuestros niños y niñas.

UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO
Recinto de Río Piedras
Rectoría

PO Box 23305
San Juan, PR 00931-3305
Tels. 787-763-3930
787-764-0000, Ext. 83000
Fax 787-764-8799

Patrono con Igualdad de Oportunidades en el Empleo M/M/VI